

PRINCIPALES ACCIONES GUBERNAMENTALES COMUNA DE CONCEPCION PERIODO 1990-1993

- En el cuatrienio 1990 - 1993, la inversión en la comuna, sin considerar la inversión municipal, alcanzó a \$ 19.984 millones, lo que ha permitido importantes avances en salud, vivienda, servicios básicos e infraestructura vial, como son:
 - 1.- **Construcción Planta Elevadora aguas servidas, sector La Leonera, Concepción.**
 - Esta obra tiene como finalidad permitir una adecuada disposición de las aguas servidas del sector. Además de facilitar la conexión al sistema de alcantarillado de todos los habitantes del Sector Leonera y de poblaciones aledañas, los cuales ascienden a 15.825 habitantes de escasos recursos. La inversión asciende a M\$ 120.199.
 - 2.- **Mejoramiento Sistema Agua Potable, Chiguayante.**
 - Esta obra tiene un costo de M\$ 280.099, lo que permitirá mejorar la calidad de vida de alrededor 52.000 habitantes, sobre todo, aquellos de más escasos recursos, evitando problemas sanitarios y de salubridad.
 - 3.- **Normalización Servicio Neurocirugía Hospital Guillermo Grant, Concepción.**
 - Obra en ejecución, tiene un costo de M\$ 197.365, permitiendo ampliar y mejorar la calidad de la atención en salud, especialmente el nivel secundario y terciario, además de prestar un servicio especializado y más completo.

4.- Construcción de 645 viviendas progresivas y 1914 viviendas básicas, Concepción.

Esta obra beneficia alrededor de 10.400 personas de sectores modestos de la comuna, solucionando problemas de habitacionalidad. La inversión alcanzó a M\$ 2.230.670.

5.- Mejoramiento Interconexión Concepción-Chiguayante.

- Esta obra se dividió en dos etapas, la primera relacionada al mejoramiento de Pedro de Valdivia y la segunda al Camino Chiguayante, lo que permitirá descongestionar y hacer más seguro el tránsito vehicular entre Concepción y Chiguayante sectores donde habita una parte importante de la población de la comuna. El monto de la obra alcanza a los M\$ 2.420.803.

6.- Mejoramiento de Barrios diversas poblaciones de la comuna.

- A través del Programa de Mejoramiento de Barrios se han realizado importantes obras en diversas poblaciones de la comuna tales como La Leonera de Chiguayante, Villa Simón Bolívar, Sector Orden y Patria, en total alcanzan a 1.412 soluciones, lo que implica una inversión de M\$ 1.196.093.

PRINCIPALES PROBLEMAS COMUNA DE CONCEPCION

Deterioro Red Vial Capital Regional.

La red vial de la ciudad de Concepción se encuentra en una grave situación de deterioro y congestión vehicular. Las redes viales de mayores problemas corresponden a calle Prat, Los Carrera, Paicaví y Puente Viejo sobre el Río Biobío. Especial atención merecen los cruces de las líneas férreas que pasan por la ciudad, generando una enorme saturación en el tránsito.

2) Déficit Habitacional sectores pobres de la comuna.

Existe un alto número de allegados, situación que afecta alrededor de 8.032 familias.

3) Déficit infraestructura deportivo - recreativo.

La población carece de lugares de esparcimiento y recreación lo que impide el desarrollo de inquietudes organizacionales, culturales y recreativas, especialmente en aquellos sectores de más escasos recursos.

4) Falta de infraestructura sanitaria diversos sectores de la comuna.

Los sectores de Barrio Norte, Nonguén, Palomares, Costanera, Lomas Coloradas, Michaihue y Villa San Francisco presentan serios problemas de evacuación de las aguas servidas ya que se carece de servicios sanitarios para tratarlas, la situación se agudiza considerando que son sectores de escasos recursos.

5) Extinción de Lagunas Naturales de la Región.

Todas las Lagunas Naturales de la comuna se encuentran en peligro de extinción, por el creciente proceso de eutrofización derivado del exceso de nutrientes depositados en dichos cuerpos de agua.